

El Ayuntamiento de Los Molinos paraliza la construcción del parking de autocaravanas.

- **El Ayuntamiento buscará nuevas alternativas para el proyecto.**

El Ayuntamiento de Los Molinos ha decidido paralizar la instalación del parking de autocaravanas en el terreno municipal existente entre el Paseo Antonio Fernández Sola, la Calle Fuentes y la Calle Consuelo.

La decisión se ha tomado tras mantener diversas reuniones con los vecinos de la zona y ante el rechazo de los mismos a la ubicación del proyecto.

La Concejalía de Turismo abre un paréntesis en este proyecto y se estudiarán diferentes alternativas al mismo. Para ello se creará un grupo de trabajo para buscar una alternativa viable y de consenso.

En palabras del Alcalde, Antonio Coello, “la convivencia y el bienestar de los vecinos es más importante que cualquier proyecto”.

